



**11/23・24 たすきをつないで100キロ**  
 中山道会館  
 児童虐待防止を呼び掛けるため、たすきをつないで中津川市から岐阜市まで走る「第1回岐阜オレンジリボンたすきリレー」が行われました。



**11/15 それぞれの「ゆめ」**  
 津田左右吉博士記念館  
 小・中学生の作文コンクール「第24回津田左右吉賞」の表彰式が行われ、入賞者2人が作文を発表し、自分の「ゆめ」を披露しました。



**11/12 笑顔いっぱいにつっここ**  
 伊深小学校  
 伊深小学校の児童が、日ごろお世話になっている地域の人たちを招き、「みんなにつっここ仲よし祭り」を行い、一緒にゲームなどを楽しみました。



**11/29 展望台からの眺めは絶景**  
 白山(下米田町)  
 ふるさとの山「白山」の登山が行われ、下米田小学校の児童ら約200人が参加し、植物などを観察しながら約30分かけて白山展望台まで登りました。

# ほっと アングラー



**11/14 技に触れ・技を学ぶ**  
 シルバー人材センター(太田町)  
 太田小学校の5年生児童27人が、たくさんの経験を身に付けてきたお年寄りから技を学ぼうと、名札作りの技や網戸張りの技を見学・体験しました。



**11/22・23 臨場感あふれる朗読**  
 文化の森  
 みのかも「声のドラマ」の会が運営する朗読講座の受講生による発表会、「第12回朗読フェスティバル」が行われ、訪れた市民らを魅了しました。



**12/3 自分の夢に向かって挑戦**  
 ブラジリアン・スクール(太田町)  
 ブラジル人学校の生徒15人が、全国で実施される日本語能力試験の合格に向けて、補習で試験用の問題集に取り組んでいました。



**11/24 1周1.4キロを激走**  
 前平総合運動場  
 スポーツ少年団活動で鍛えた体力・精神力などを発揮しようと「第8回美濃加茂市スポーツ少年団駅伝大会」が行われ、約400人が参加しました。



**12/3 げんこつやまの〜♪**  
 めくもりの里(加茂野町)  
 加茂野保育園の園児らがお年寄りらと交流を深めようと施設を訪れ、歌の発表や、触れ合い遊びなどをして一緒に楽しみました。



**11/23 里山の恵みを満喫**  
 文化の森  
 「第8回どんぐりまつり」が行われ、どんぐりを使ったクリスマスツリー作りや竹で作った手作り滑り台など里山での遊びを楽しみました。